

私たちは、地域の皆さんに親しまれ、信頼され、満足される病院を目指します

おおぞら病院 広報誌「そら」

SORA

Vol.33

2023.09

TAKE FREE

「特集」そらのお仕事

“介護士” 海を渡って、ベトナムから おおぞら病院へ

リレーインタビュー 熊谷 洋子

コンプレックスを克服！

最近の出来事

イベント&学術集会で
充実した、おおぞら病院の夏

『大好評』

写真コンテスト結果発表！

MESSAGE

新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが今年5月より2類から5類へと移行したことにより、社会の動きにも大きな変化がみられています。おおぞら病院においても、コロナ禍を経験したからこそ得られた知見や技術をもとに感染症への対応をしています。患者さんの安全を担保しつつ、患者さん本人やご家族との対話ができる環境となり、コロナ禍では難しかった踏み込んだ情報収集やニーズの把握が行え、それらをケアに活かせることに喜びを感じています。職員も、今までのような閉塞感なく日常を

過ごしています。院外での研修も、Webやオンデマンドの活用だけでなく直接参加することで現場の空気感や熱意に触れ、より学習意欲を高めることができます。地域との繋がりにおいても、以前のような活気が戻っています。当院の理念もある、親しまれ、信頼され、満足される病院になるよう一層努力してまいります。今後も、様々な状況や変化に合わせて柔軟に対応できる看護部を目指しますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

看護部長 友澤 永子（認定看護管理者）

大事だけど、きっと武器になる!
働きながら
資格を取った
職員さんに
インタビュー!

